



Auf der Equitana 2025 geht es unter anderem auch um die Gesundheit der Pferde. In der "Gesundheitswelt" ist erstmals auch Virtual Reality ein Thema. Auf dem Handy wird dort ein Pferd projiziert, in dem man dann zum Beispiel genau die Muskulatur oder bestimmte Organe sehen kann.

Anmoderation:

Auf der Equitana 2025 geht es unter anderem auch um die Gesundheit der Pferde. In der "Gesundheitswelt" ist erstmals auch Virtual Reality ein Thema. Auf dem Handy wird dort ein Pferd projiziert, in dem man dann zum Beispiel genau die Muskulatur oder bestimmte Organe sehen kann. Unser Reporter Jörg Sauerwein hat sich das mal zeigen lassen...